

## KATA PENGANTAR



Alhamdulillah puji syukur penulis ucapkan atas nikmat dan karunia Allah SWT yang Maha Pengasih dan Penyayang, yang memungkinkan penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “Profil Laboratorium dan Kompetensi Guru Pengelola Laboratorium IPA/Biologi 4 SMP Negeri Di-Kecamatan Tenayan Raya Kota Pekanbaru Tahun Ajaran 2017/2018”. Tujuan penulis ini adalah untuk memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar Sarjana Pendidikan, Program Studi Pendidikan Biologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan di Universitas Islam Riau.

Penyelesaian skripsi ini tidak terlepas dari bimbingan, bantuan dan dukungan yang sangat besar dari berbagai pihak. Oleh karena itu penulis ingin menyampaikan penghargaan, rasa hormat, dan terimakasih kepada Ibu Dra.Suryanti, M.Si. selaku pembimbing I dan Ibu Desti,S.Si,M.Si selaku pembimbing II yang telah banyak memberikan masukan dan arahan demi kesempurnaan penyelesaian skripsi ini.

Ucapan terimakasih untuk Bapak kepala sekolah di 4 SMPN Di-Kecamatan Tenayan Raya Kota Pekanbaru yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian. Serta Guru IPA yang sebagai kepala laboratorium telah meluangkan waktunya sebagai subjek dalam penelitian ini.

Ucapan terimakasih untuk keluarga tercinta terutama Ibunda Suriyani dan Ayahanda Rasdi serta Adik saya Loso Hendratno, yang tiada henti memberi kasih sayang dan do’a yang tulus demi kesuksesan selama perkuliahan dan kehidupan di dunia ini.

Kepada sahabat-sahabat saya, Herviza Adrilla, Tri Susbawely, Sri Hartati, Ririn Arisma, Nurhanifa dan seluruh teman-teman seperjuangan, khususnya kelas E Biologi angkatan 2014 yang tidak bisa disebutkan satu persatu. Terimakasih atas bantuan, Semangat dan perhatian yang kalian berikan kepada penulis.

Penulis skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, oleh karena itu dengan kerendahan hati penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca. Semoga skripsi ini bermanfaat dan menjadi salah satu alternative dalam pembangunan dunia pendidikan.

Pekanbaru, September 2018

penulis



Dokumen ini adalah Arsip Miik :

Perpustakaan Universitas Islam Riau